



**GRECO**  
**Bulletin n°1**  
1er juillet 1966

Le Président  
**Roger HUGON**  
Ancien Élève H.E.C (20) et Sciences-Po (25)

G R E C O  
SECRETARIAT COMMUN  
aux Groupements Régionaux  
de Provence  
des Anciens Elèves  
CENTRALE  
H.E.C.  
I.N.A.  
POLYTECHNIQUE  
SCIENCES-PO/IEP-P

Immeuble St-Georges  
15 Corniche Kennedy  
Marseille 7  
Tel 33-25-73

Bulletin n°1

I-7-66

Messieurs et Chers Camarades,

En cette veille de vacances, j'ai le plaisir de vous faire savoir que, le samedi 18 Juin 1966, avec l'accord unanime des Présidents de vos Groupes respectifs, notre "groupement de fait" constitué le 1er Mars 1965 sous la dénomination de SECRETARIAT COMMUN s'est transformé en une Association de personnes régie par la Loi de 1901 qui a pris nom GRECO. Il ne s'agit pas d'un sigle alphabétique mais simplement phonétique dont la signification n'échappera à personne.

Ainsi se trouve tournée une page essentielle dans la vie de notre organisme puisque celui-ci devient une personne morale.

C'est à moi que revient l'honneur de vous annoncer cette bonne nouvelle puisque nos cinq Présidents et les Camarades qui les assistaient le 18 Juin m'ont fait la faveur de m'appeler à la Présidence du Conseil d'Administration provisoire de notre Association, dont vous trouverez ci-joint la composition ainsi que celle de son Bureau.

Je les remercie très vivement de la confiance qu'ils ont ainsi bien voulu me témoigner et j'espère me montrer digne de celle-ci.

A la rentrée, vous serez conviés à tenir une première Assemblée Générale extraordinaire aux fins d'approuver nos statuts et de désigner les membres de votre Conseil d'Administration.

Il me reste à vous souhaiter d'excellentes vacances et à vous dire la joie que j'aurai à vous retrouver à la rentrée.

Le Président

Roger HUGON  
Ancien Elève H.E.C.(20) et Sciences-Po(25)  
Président d'Honneur du Groupe des HEC de Provence

P.S. La préparation de notre premier annuaire, outil indispensable pour chacun d'entre nous, aura franchi une étape décisive pendant ces vacances sous la responsabilité de M. SEGRSTAIN. Notre Secrétariat ne sera donc qu'en demi-sommeil, sans toutefois qu'aucune permanence -notamment au téléphone- ne soit "assurée" entre le 1er Juillet et le 1er Septembre.